

**L'ASSOCIATION CULTURELLE  
«EVOLÈN'ART»  
AINSI QUE LA FONDATION  
«LA MAISON DES ALPES»  
AUX HAUDÈRES-EVOLÈNE,  
VAL D'HÉRENS**

ont la tristesse de faire part du  
décès de

**Monsieur  
Stephen AYRTON**

*initiateur et membre fondateur  
de nos deux institutions*

Nous en garderons le meilleur des  
souvenirs.

Nous lui adressons notre amicale  
sympathie et présentons nos  
condoléances à toute sa famille.  
Pour les obsèques, prière de  
consulter l'avis de la famille parue  
le 20 avril.